

平成30年8月27日  
東日本高速道路株式会社  
新潟支社長岡管理事務所

## E8 北陸道 米山SA(上り線)で地元小学生と花壇を造ります ～「花と緑のやすらぎ ハイウェイガーデン® プロジェクト」の推進～

NEXCO東日本長岡管理事務所(長岡市)は「花と緑のやすらぎ ハイウェイガーデン® プロジェクト」の一環として9月3日(月)に E8 北陸自動車道 米山サービスエリア(SA)上り線で、柏崎市立鯨波小学校のみなさんと協力して、花壇を造ります。

なお、この取り組みは今回で7回目となります。

1. 実施日時 平成30年9月3日(月) 15:30~16:30
2. 場 所 E8 北陸自動車道 米山SA(上り線) 柏崎市鯨波  
※小雨決行、悪天候の場合は中止します。中止は前日16:00に決定します。
3. 内 容 柏崎市立鯨波小学校のみなさんと、花苗の植え付け及び春に植えた花の手入れを行います。新たに植え付ける花苗は、新潟県立長岡農業高校の生徒のみなさんが育てた葉牡丹やパンジー合計約700株です。
4. 参加人員 柏崎市立鯨波小学校の児童及び関係者 約20名  
NEXCO東日本 長岡管理事務所グループ社員



「花と緑のやすらぎ ハイウェイガーデン® プロジェクト」とは、休憩施設園地等を利用しやすく心地よい空間への転換を図るとともに、地域らしさの創出と地域との連携を目指した「ハイウェイガーデン®」を整備し、お客さまにさらなるやすらぎと癒しの空間を提供するために推進しているプロジェクトです。

《参考:昨年9月に実施した様子》

